IES LA SERRANIA CONSIGUE UN TERCER PUESTO EN LA OLIMPIADA NACIONAL DE INGENIERIA DESARROLLADA POR EL POLITECNICO EN ALICANTE

Nuestro equipo de "Los Serranos" ha alcanzado un <u>tercer puesto</u> en la Olimpiada de Ingeniería a nivel nacional desarrollado el viernes 19 de Mayo en la Universidad de Alicante.

Montar el arco de Leonardo da Vinci con listones de madera en el menor tiempo posible y aguantar un peso; construir un arco de dovelas, levantar una presa también con gran rapidez o distribuir mercancías entre cinco ciudades utilizando para ello un camión teledirigido como medio de transporte. Son algunas de las seis pruebas que han tenido que superar los 55 estudiantes de 1º y 2º de la ESO que integran los 11 equipos que han participado en la prueba. Burgos, Alicante, Sevilla, Cataluña, Coruña, Cartagena, Oviedo, Granada, Algeciras, Valencia y Ciudad Real compitieron durante toda la mañana.

"Los Serranos", una vez más demostraron su gran trabajo, compañerismo e ingenio en cada una de las pruebas.

¡Buen trabajo y enhorabuena por ese tercer puesto;

